



## **DUBAI - EL CAIRO - LUXOR - EDFU - ASWAN -**

**Duración 15 Días - Salida 4 de febrero de 2024**

### **Itinerario.**

#### **DIA 01 (Domingo) BUENOS AIRES**

Presentación a las 18:20 hs. en el mostrador de Emirates en el Aeropuerto de Ezeiza para trámites de embarque. Salida desde el Aeropuerto Internacional de Ezeiza en vuelo de EMIRATES EK 248 a las 22:20 hs con destino Dubai. Noche a bordo.

#### **DIA 02 (Lunes) DUBAI**

Llegada al Aeropuerto de Dubai a las 23:35 hs, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

#### **DIA 03 (Martes) DUBAI - ABU DHABI - DUBAI**

Desayuno. Excursión de día completo a Abu Dhabi, capital de los Emiratos considerado el Manhattan de Medio Oriente y el centro administrativo del país. Para ir a Abu Dhabi se pasa por Jebel Ali y su Zona Franca – el puerto artificial más grande del mundo. Al llegar a Abu Dhabi, se visita la Gran Mezquita del Sheikh Zayed que es la tercera más grande del mundo con capacidad de hasta 40 mil personas. Continuar la visita dirigiéndose a la zona moderna Al Bateen donde están Los Palacios de los Sheiks Emartis y también se pasa por el Palacio de residencia del actual Sheikh que fue igualmente residencia del Sheikh Zayed, vamos al paseo marítimo conocido por “el Corniche” donde pueden tomar fotos panorámicas de la ciudad de Abu Dhabi, luego una panorámica por fuera del hotel “Emirates Palace” que es el hotel más lujoso del mundo de 7 estrellas, entrada al palacio presidencial “Qasr Al Watan. Almuerzo en un hotel de lujo. Entrada al museo Louvre. Regreso a Dubai, Llegada y alojamiento hotel.

#### **DIA 04 (Miércoles) DUBAI**

Desayuno. Excursión de medio día a Dubai clásico que nos proporcionara una visión de la antigua ciudad de Dubai. Visitaremos la zona de Bastakia con sus antiguas casas de comerciantes, galerías, restaurantes y cafés. Continuando con visita panorámica por fuera del Museo de Dubai en forma de fortaleza (El museo está cerrado). Luego, embarcamos en una "Abra" (taxi fluvial) para tener una sensación atmosférica de la otra orilla de la ensenada. Continuaremos hacia el exótico y aromático Zoco de las Especies y los bazares de oro de los más conocidos en el mundo. Almuerzo restaurante local. Finalizar el tour y regreso al hotel. Alojamiento.

Posibilidad de realizar opcionalmente (no incluida) una cena a bordo del crucero típico "Dhow" – barco tradicional que se utilizaba hasta los años 70 del siglo pasado, para transportar las mercancías desde los países vecinos a los Emiratos - navegando por la Marina de Dubai en el que se puede disfrutar de las espectaculares vistas de los grandes edificios iluminados.

### **DIA 05 (Jueves) DUBAI**

Desayuno. Por la tarde (entre las 15.00 y 15.30 hs), salida desde el hotel para salir en excursión Safari en el desierto en lujosos vehículos 4 X 4 (cabén hasta 6 personas en cada vehículo) para un encuentro personal con un mundo diferente, donde se podrá disfrutar de un fascinante viaje sobre las dunas de arena. La ruta pasa por granjas de camellos e increíbles paisajes para tomar fotografías. Breve parada donde podremos apreciar la magia de la puesta de sol en Arabia y la eterna belleza del desierto. Envuelto en un ambiente tradicional árabe, llegada finalmente al campamento. Posibilidad de montar en camello, fumar la aromática Shisha (pipa de agua), tatuarse con henna, o simplemente admirar el festín a la luz de la luna cenando comida típica árabe a la parrilla de carne y pollo con ensaladas frescas, teniendo como postre frutas. (Durante el mes de Ramadán no se permiten los bailes). Regreso al hotel y alojamiento. **NOTA:** Este tour NO acepta menores de hasta 6 años. No es recomendable para personas con problemas cardíacos, con problemas en el cuello o espalda, mujeres embarazadas y mayores de edad.

### **DIA 06 (Viernes) DUBAI**

Desayuno. Salida para realizar la visita de Dubai Moderno que nos concede la oportunidad de conocer la ciudad más desarrollada del planeta, la ciudad del mañana donde hay incomparables proyectos en construcción: Comienza la visita con una visita de Souk Madinat Jumeirah donde podemos admirar las artesanías típicas del país y sacar fotos del icónico hotel de Burj Al Arab (La Vela), el hotel más alto del Mundo. Traslado a la isla de la palmera "Palm Jumeirah" para ver el hotel Atlantis The Palm, regreso el monorraíl (que nos dará oportunidad de ver toda la palmera con sus ramos), bajar del monorraíl retomamos el bus hacia la zona de la Marina de Dubai, el proyecto maestro costero más grande en su estilo y vemos modelos de estos asombrosos proyectos con las correspondientes explicaciones y una presentación muy completa, tendremos la oportunidad de ver prototipos de viviendas y de conocer más sobre el apasionante futuro del comercio y los negocios en el Emirato. Llegada a la zona de Burj Khalifa (No incluye ascenso), la torre más alta del mundo de 828 metros. Al finalizar la visita existe la posibilidad de quedarse en Dubai Mall que es el centro comercial más grande del mundo para hacer compras o regresar al hotel. Alojamiento.

### **DIAS 07 (Sábado) DUBAI-EL CAIRO**

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto de Dubai para tomar el vuelo de EMIRATES EK 921 a las 12.00 hs con destino a El Cairo. Llegada a las 14.15 hs al aeropuerto internacional de El Cairo, recepción, asistencia y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DIAS 08 (Domingo) EL CAIRO**

Desayuno. Visita al Museo Egipcio, que permitirá familiarizarse con la historia de esta civilización a través de

casi 5.000 años. Por la tarde, salida hacia Giza para visitar el Complejo Funerario formado por las Pirámides de Keops, Kefren y Micerinos, faraones de la IV dinastía, y la Esfinge de Kefren. (No incluye entrada a ninguna Pirámide). Regreso a El Cairo. Alojamiento.

### **DIAS 09 (Lunes) EL CAIRO - LUXOR**

Desayuno. A la hora indicada traslado al aeropuerto y salida en avión (aéreo incluido) con destino a Luxor. Recepción, traslado y embarque en el buque para realizar el crucero por el Nilo de 4 noches. Cena y alojamiento a bordo. Para realizar el cruce de la esclusa de Esna, los barcos se organizan en turnos. Dependiendo de la hora de cruce de la esclusa, se podrán realizar parte de las visitas de Luxor este mismo día o bien al día siguiente (Martes).

### **DIAS 10 (Martes) LUXOR – ESNA – EDFU (Crucero)**

Por la mañana, aproximadamente a las 05:30 hs de la mañana, se cruza el Nilo hasta la orilla oeste para visitar la necrópolis de Tebas: el Valle de los Reyes, donde fueron enterrados los faraones de las dinastías XVII a la XX, sus esposas y los príncipes de sangre real, en tumbas excavadas en la roca de las montañas. Se visitan el Templo Funerario de Ramses III, el Templo de la Reina Hatshepsut en Deir Al Bahari y los Colosos de Memnón. Después, visita al Templo de Luxor, dedicado a Amon-Ra, Mut y Khonsu y al Templo de Karnak, inmenso complejo monumental. Navegación hacia Esna. Almuerzo y cena. Alojamiento a bordo.

### **DIA 11 – (Miércoles) EDFU – KOM OMBO – ASWAN (Crucero)**

En Edfu, visita al Templo dedicado al dios Horus, perfectamente conservado. Continuación del crucero hacia Kom-Ombo donde se visitará el Templo dedicado al dios cocodrilo Sobek y a la Diosa Haroedis y se verá un nilómetro, utilizado por los antiguos egipcios para medir el nivel de las aguas de este río. Almuerzo. Navegación hacia Aswan. Cena y alojamiento a bordo.

### **DIA 12 – (Jueves) ASWAN (Crucero)**

Navegación por el Nilo a bordo de una típica faluca, desde donde se podrá admirar el Mausoleo de Agha Khan. Almuerzo. También se visitarán las canteras de granito rojo, donde se encuentra el obelisco inacabado, y la Gran Presa de Aswan, monumental obra de ingeniería construida para controlar las inundaciones de las riberas del Nilo y el Templo de Philae (Templo al culto a las trinidadas de Isis Osiris y Horus). Cena y alojamiento a bordo. (Para aquellos pasajeros que contraten opcionalmente no incluida la Excursión a Abu Simbel, a la hora indicada salida para realizar la excursión a los templos. En este caso, las visitas de Aswan se realizarán al día siguiente).

### **DIA 13 – (Viernes) ASWAN – EL CAIRO**

Desembarque. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Salida en avión (aéreo incluido) con destino a El Cairo. Recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

### **DIA 14 – (Sábado) EL CAIRO**

Desayuno. Alojamiento hasta la hora acordada para el traslado de salida.

### **DIA 15 – (Domingo) DUBAI - BUENOS AIRES**

Salida en vuelo de EMIRATES EK 926 a las 00:50 hs. con destino a Dubai. Llegada a Dubai a las 06:10. hs y conexión con el vuelo de EMIRATES EK 247 a las 08:05 hs. con destino a Buenos Aires. Llegada al aeropuerto Internacional de Ezeiza a las 20:40 hs. Fin de los servicios.

## **Hoteles previstos ó similares. Categoría LUJO**

DUBA - Crowne Plaza Festival City / Voco Dubai / Media Rotana

EL CAIRO - Semiramis Intercontinental / Conrad Cairo / Intercontinental City Stars

NAVEGACION - Crucero M/S Nile Premium / Crucero M/S Esmeralda / Crucero M/S Salima

Precio por persona Base Doble USD 4.622.- + Impuestos USD 2.197.-

Suplemento Single USD 1.970.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 71 años USD 22.-

Suplemento asistencia médica para mayores de 85 años USD 77.-

Tarifas indicadas en dólares estadounidenses.

En caso de abonar en pesos argentinos los precios mencionados no incluye el Impuesto País Ley 27541, ni Percepción de AFIP RG AFIP 5463 sobre los servicios aéreos y terrestres, ni Percepción del 5% por pago en efectivo si correspondiera RG AFIP 3819.

## **Documentación necesaria para viajar.**

Para ingresar a Egipto se requiere Visa a pasajeros con pasaporte argentino.

Se requiere pasaporte con una validez mayor a 6 meses desde la fecha de regreso al país.

Se requiere en forma obligatoria el Certificado Internacional de Vacunación contra la Fiebre Amarilla para ingresar a Egipto.

Información válida para pasajeros de nacionalidad argentina (a título informativo y sujeta a cambios sin previo aviso)

## **Notas.**

La habitación triple es habitación doble + cama extra (rollaway o sofacama)

Bebidas y propinas no incluidas excepto en Egipto que se incluyen las propinas (cruceros y guías).

El orden de las visitas está sujeto a cambios en destino, manteniendo el mismo contenido de las mismas.

Precios cotizados sobre categorías de habitaciones STD.

## **Impuesto turístico en Dubai.**

Los precios incluyen la tasa de alojamiento impuesta por el Gobierno de Dubai (Tourism Dirham).

## **Requisitos para visitar a Mezquitas.**

Para la visita a Mezquitas en Emiratos Árabes es obligatorio cumplir con las siguientes exigencias respecto a la vestimenta. No está permitido llevar:

Tanto para Mujeres como para Hombres: remeras y/o camisas de mangas cortas o sin mangas (musculosas), pantalones cortos, shorts y bermudas. Los pantalones deben ser largos.

Para Mujeres (además de lo expresado en el párrafo anterior): faldas/polleras cortas (deben llegar a cubrir hasta los tobillos), camisas, remeras y pantalones ajustados (no se permiten calzas), ropa blanca y/o ropa que se transparente (que a la luz transparente el cuerpo). Deben cubrirse el cabello con un pañuelo grande (tipo pashmina). Toda la ropa debe ser holgada, no transparentar ni ajustar ninguna parte del cuerpo. Las personas que no cumplan con estos requerimientos no podrán ingresar a las Mezquita, sin tener derecho a posterior reclamo.

## **El programa incluye.**

Pasaje aéreo desde Buenos Aires con la Cía. Emirates en clase económica.

Vuelos domésticos.

3 noches de alojamiento en El Cairo con visita al Museo Egipcio y Pirámides de Giza.

4 noches de Crucero por el Nilo con visitas.

5 noches de alojamiento en Dubai con Dubai Clásico, Dubai Moderno, día completo a Abu Dhabi y Safari por el desierto.

Desayuno, 3 comidas y pensión completa a bordo del crucero.

Traslados.

Visitas y excursiones según itinerario.

Propinas (cruceros y guías) durante la estancia en Egipto.

Seguro de asistencia en viaje Universal Assistance "Value" hasta 70 años (a partir de los 71 años se deberá pagar un suplemento).

**Faccio Tours, Trayectoria, Experiencia y Profesionalismo en viajes.**